

REDESMA, Boletín 15-2 EXTRA IV: 26 de febrero de 2013

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional



**CONCURSO DE FOTOGRAFÍA Y FOTO-MONTAJE
CONSTRUYENDO RESILIENCIA FRENTE AL CAMBIO
CLIMÁTICO EN EL MUNICIPIO DE LA PAZ**

PRESENTACIÓN

Como parte de las actividades de en cambio climático y en el Marco del Festival "La Paz Positiva Frente al Cambio Climático" a realizarse durante la cuarta semana del mes de abril del año 2013, TRÓPICO-Desarrollo Sostenible con el Apoyo de Global Nature Fund Alemania en coordinación con la Delegación Municipal para la Promoción de la Juventud del Gobierno Autónomo Municipal de La Paz, convocan a un concurso de fotografía con el objetivo de visibilizar y fomentar la construcción de capacidades de adaptación frente al cambio climático en el municipio de La Paz, creando de esta forma un punto de reflexión respecto a esta temática.

ANTECEDENTES&INSPIRACIÓN

El cambio climático es uno de los temas más relevantes de la agenda ambiental internacional actual por la influencia que tiene en la economía, comercio y decisiones políticas a nivel global y por ende tiene grandes impactos en los países de América Latina.

En Bolivia, estos impactos se manifiestan en el aumento en frecuencia e intensidad de eventos climáticos como sequías, inundaciones, deslizamientos, granizadas, heladas, incendios y temperaturas extremas. El acelerado crecimiento urbano y los efectos del cambio climático han acentuado la

**ESTE BOLETÍN SE
PRODUCE POR
ENCARGO DE TROPICO**

El contenido de este boletín es responsabilidad exclusiva de la institución que lo solicita por lo que el CEBEM-REDESMA deslinda todo tipo de responsabilidad sobre el mismo

[Suscribirse](#)

[Suscribir a un amigo](#)

[Borrarse de lista](#)

[facebook](#)

NOTICIAS

**CEBEM
24 Años**

El Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios llega a sus 24 años de vida lleno de energía, con importantes proyectos e innumerables planes para el futuro inmediato. El CEBEM ha respondido eficazmente a cada coyuntura de la historia reciente del país y ha aportado su grano de arena en el difícil campo de la investigación social.

[Ver más](#)

**Inician trabajo para
disminuir cantidad de
basura en calles de la
ciudad de El Alto**

En el mes de marzo se iniciará un trabajo de concienciación y educación para que la población empiece a desechar su basura de forma diferenciada en la ciudad de El Alto

vulnerabilidad de los habitantes de los centros poblados del país, como es el caso de los habitantes de la ciudad de La Paz. Es necesario que nos informemos y actuemos para contrarrestar los efectos negativos que pueda tener el cambio climático sobre nuestro medio de vida: el municipio de La Paz.

Justamente el presente concurso de Fotografía y Foto-Montaje tiene como finalidad visibilizar acciones individuales y colectivas que nos inspiren a desarrollar capacidades locales en el municipio de La Paz para adaptarnos positivamente al cambio climático. Buscamos que las obras sean un punto de vista constructivo e inspirador acerca de la voluntad que tienen personas y colectivos para aportar a construir un municipio más resiliente, es decir positivamente adaptado al cambio climático.

DE LOS PARTICIPANTES

Podrán participar en el concurso profesionales o aficionados a la fotografía, con la condición de que el/la participante sea el/la autor/a de las fotografías, sea residente en Bolivia y sea mayor de edad (18 años cumplidos al 24 de Marzo de 2013).

DE LAS CATEGORÍAS

Categoría 1: Fotomontaje
Categoría 2: Fotografía

DE LOS PREMIOS Y MENCIONES

Se premiará a las dos primeras obras seleccionadas por el Jurado en cada categoría, categorizándolas con 1er y 2do puesto.

Los premios serán los siguientes:

Categoría Foto-Montaje:

1er lugar: 1400 bolivianos
2do lugar: 700 bolivianos

Categoría Fotografía:

1er lugar: 1400 bolivianos
2do lugar: 700 bolivianos.

Los premios serán entregados en cheque.

Estará a cargo de los premiados cualquier impuesto, gravamen, tasa, contribución o retención actual y/o futura que deba tributarse o se origine sobre la relación con el premio .

Recibirán certificado de mención 5 Obras en la categoría Fotografía (incluyendo las obras premiadas) y 5 obras en la categoría Fotomontaje (incluyendo las obras premiadas), seleccionadas por el jurado. Las Fotografías y Fotomontajes premiadas y/o con mención serán expuestos durante el Festival "La Paz Positiva Frente al Cambio Climático" a realizarse durante la cuarta semana del mes de abril del año 2013. Se comunicará a finales del mes de Marzo el lugar, fecha(s) y hora(s) de exposición de las obras.

DE LAS CARACTERÍSTICAS DE LAS OBRAS PRESENTADAS EN EL CONCURSO

Categoría Fotomontaje:

- Sólo se aceptarán imágenes en formato JPEG.
- El lado mayor de la imagen debe ser de 900 píxeles.
- El peso no puede exceder de 1 MB.
- El foto-montaje debe ajustarse a la temática desarrollada en el punto Antecedentes&Inspiración.

[Ver más](#)

Varias actividades en Bolivia secundarán declaración de año Internacional de la Quinua

Hoy la Organización de las Naciones Unidas desarrollará en forma oficial el lanzamiento mundial del Año Internacional de la Quinua

[Ver más](#)

Centro de Investigación Agrícola liberará dos variedades de arroz

En pocos días más se liberará dos variedades de arroz para condiciones de secano mecanizado y para riego, que son de alto rendimiento y se adaptan a los efectos del cambio climático

[Ver más](#)

LECTURAS



20 años de Desarrollo Sostenible en los Andes de Rio 1992 al 2012 y hacia el futuro

[Ver más](#)

Adaptación al cambio climático en valles y tierras bajas de Bolivia -

Viceministerio de Medio Ambiente, Biodiversidad y Cambios Climáticos - Programa Nacional de Cambios Climáticos

[Ver más](#)

TRABAJAMOS CON:

- El Foto-montaje debe utilizar principalmente imágenes del municipio de La Paz (área urbana y/o rural).
- No se aceptarán foto-montajes que contengan marcas de agua u otro tipo de indicaciones sobreimpresas (la fecha en que se tomó la fotografía, por ejemplo).
- No se aceptarán foto-montajes con marco de ningún tipo.
- No se aceptarán foto-montajes que atenten contra la dignidad de las personas ni sean ofensivas.



Categoría Fotografía:

- Sólo se aceptarán imágenes en formato JPEG.
- El lado mayor de la imagen debe ser de 900 píxeles.
- El peso no puede exceder de 1 MB.
- El retoque digital está permitido, siempre y cuando éste no altere la esencia de la imagen por medio de su manipulación.
- La fotografía debe ajustarse a la temática desarrollada en el punto Antecedentes&Inspiración.
- La Fotografía debe ser tomada en el municipio de La Paz (área urbana o rural).
- No se aceptarán fotografías que contengan marcas de agua u otro tipo de indicaciones sobreimpresas (la fecha en que se tomó la fotografía, por ejemplo).
- No se aceptarán fotografías con marco de ningún tipo.
- No se aceptarán fotografías que atenten contra la dignidad de las personas ni sean ofensivas.

FECHA DE ENVIO Y DATOS

Los trabajos deberán ser enviados a la cuenta de correo electrónico: iforno@tropico.org hasta el día 24 de marzo del año 2013. Deberán incluirse en el correo electrónico los siguientes datos:

- Nombre completo del participante.
- Escaneando de documento de identidad (pasaporte o C.I.).
- Correo electrónico.
- Numero de teléfono de contacto (celular y/o fijo).
- Categoría en la que se presenta la Obra.
- Título y texto breve descriptivo de la Fotografía o Foto-Montaje (no más de 50 palabras en las que se describe de manera sencilla y simple el mensaje que busca transmitir la Fotografía o el Foto-Montaje).

NOTIFICACIÓN A OBRAS PREMIADAS Y CON MENCIÓN

Los concursantes premiados y con mención serán notificados a su correo electrónico para que re-envíen la Fotografía o Foto-Montaje en el tamaño especificado hasta el día 4 de abril de 2013. La decisión con respecto a las Fotografías y Foto-Montajes premiados y con mención será publicada en la web de TROPICO (www.tropico.org) el día 4 de abril de 2013.

DEL ENVIO DE OBRAS PREMIADAS Y CON MENCIÓN

Las Fotografías o Foto-Montajes premiados y con mención deberán ser re-enviadas por el concursante con un tamaño mínimo de 4200 píxeles en su lado largo a la dirección de correo electrónico iforno@tropico.org.

De no cumplir éste parámetro mínimo, la obra podría ser descartada y se podría notificar a la siguiente obra seleccionada por el jurado.

RESTRICCIONES

Cada concursante podrá participar enviando hasta 3 obras en cada categoría.

En caso de enviar más obras quedará automáticamente eliminado del concurso, sin lugar a reclamos. Cada concursante podrá beneficiarse únicamente de un premio en una misma categoría.

DEL ACTO DE PREMIACIÓN Y ENTREGA DE MENCIONES

Se entregará los premios (en cheque) y los certificados de mención a las participantes seleccionados en acto público en el Marco del Festival “La Paz Positiva Frente al Cambio Climático” a realizarse durante la cuarta semana del mes de abril del año 2013. Los concursantes premiados y/o con Mención serán notificados por correo electrónico acerca del lugar, la fecha y hora del Acto dos semanas antes del inicio del Festival. En caso de no presentarse al acto el concursante premiado y/o con mención deberá contactar al correo electrónico iforno@tropico.org para coordinar la entrega del premio y/o certificado.

DEL JURADO

El Jurado calificador será designado por los organizadores del concurso y estará compuesto por 2 personas con experiencia en fotografía y fotomontaje, y 1 persona relacionada con la temática del concurso. Los miembros del Jurado no podrán participar como concursantes.

DE LA EXPOSICIÓN DE LAS OBRAS PREMIADAS Y CON MENCIÓN

Las obras premiadas y con mención serán expuestas en el Festival “La Paz Positiva Frente al Cambio Climático” a realizarse durante la cuarta semana del mes de abril del año 2013. La organización correrá con toda la logística y gastos para imprimir, enmarcar y transportar las obras premiadas y/o con mención. Una vez terminado el festival y la exposición las obras impresas no serán devueltas a los autores.

PUBLICACION Y UTILIZACION

Los ganadores del concurso otorgan a la organización del concurso la facultad de uso, difusión, comunicación pública, exhibición y reproducción de las fotografías ganadoras, que respondan a fines promocionales del evento, indicando o citando siempre el nombre del autor de la fotografía, el mismo que conserva los derechos de propiedad intelectual y de uso sobre la fotografía.

Los participantes garantizan y se responsabilizan por el cumplimiento de las disposiciones en materia de propiedad intelectual y de derechos de imagen sobre las fotografías presentadas, declarando que su difusión y/o reproducción en el marco del concurso no lesionan ni perjudican a terceros. Es decir que los participantes siempre serán los titulares de los derechos de utilización de las imágenes, y se responsabilizarán de que no existan derechos a terceros en las obras, y de cualquier reclamo por derechos de imagen.

CONFORMIDAD

La participación en este concurso supone la plena aceptación de todas y cada una de las bases del concurso y del fallo inapelable del jurado.

Consultas: iforno@tropico.org

Más información sobre Trópico: www.tropico.org

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera

Coordinación: Lic. José Blanes